

Primer nacimiento del año en O'Higgins fue en Hospital de San Fernando

Con profunda alegría, el Servicio de Salud O'Higgins informó la llegada del primer bebé del 2026 en la región, ocurrida durante las primeras horas del 1 de enero, marcando un emotivo inicio de año para la red pública de salud y para toda la comunidad regional.

A las 01:27 horas del 1 de enero, llegó al mundo Franco Ignacio, el primer bebé nacido en la Región de O'Higgins este año 2026. El bebé fue dado a luz por cesárea en el Hospital de San Fernando, pesó 3.420 kilogramos y midió 49.5 centímetros, encontrándose en excelentes condiciones de salud.

La directora del Servicio de Salud O'Higgins (SSO), Margarita Yercic, valoró este significativo acontecimiento y el compromiso de los equipos de salud, señalando que "el nacimiento del primer bebé del Año Nuevo es una noticia que nos llena de esperanza. Iniciar este nuevo año acompañando una nueva vida refleja el sentido más profundo de nuestro trabajo como red pública de salud. Agradezco y reconozco a los equipos del

Hospital de San Fernando por su vocación, profesionalismo y compromiso con una atención digna y de calidad para las familias de nuestra región".

Desde el Servicio de Salud O'Higgins se destacó además el esfuerzo permanente de los equipos asistenciales que continúan entregando atención durante fechas significativas, reafirmando el compromiso de la red pública con la protección de la vida, la maternidad y el bienestar de las personas en toda la región.

Al respecto, el Director (s) del Hospital de San Fernando, Carlos Saavedra destacó con alegría que el primer bebé nacido este 2026 "llegó al mundo en nuestro establecimiento. Este nacimiento marca el inicio de un nuevo año cargado de esperanza, vida y compromiso con una atención humanizada y de calidad para nuestras familias".

El segundo bebé que nació en la región fue en el Hospital Franco Rivera Zúñino. Se trata de Maddison Adhara, a las 02:04 hrs, también por cesárea. La recién nacida pesó 3.450 kilogramos y

midió 50 cms.

Sobre ambos bebés, la directora del Servicio de Salud O'Higgins, Margarita Yercic, concluyó que "estos nacimientos simbolizan un nuevo comienzo y renuevan la esperanza y el compromiso de la salud pública regional con la comunidad de O'Higgins".

Madre de Franco Ignacio destacó calidez humana de funcionarios del Hospital de San Fernando "Estuve siempre tranquila por el trato recibido"

Fueron horas clave, pero con un hermoso final, la llegada de su primer hijo justo en un cambio de año, donde estuve acompañada por su pareja, un enfermero del Hospital San Fernando y que pudo ingresar al parto.

Franco Ignacio se convirtió en el primer bebé nacido en la región de O'Higgins durante las primeras horas de este 2026. Su madre, Aylén Llantén, nunca pensó que este acontecimiento personal tendría una repercusión tan importante, siendo difundido tanto por redes sociales institucionales como

por medios de comunicación de la zona, recibiendo el cariño de familiares, amigos e incluso de personas desconocidas que se alegraron con la noticia.

"Franco es mi primer hijo. Antes del nacimiento tuve mis controles regulares en el Policlínico de Alto Riesgo Obstétrico (ARO) del hospital. Ese 31 de diciembre tuve una leve complicación durante el día; cuando vine al hospital acompañada por mi pareja, quien además trabaja aquí, me dijeron que había roto membrana y que estaba pronto a nacer. Me hospitalizaron inmediatamente y, a las 1:27 del primero de enero, Franco llegó a mis brazos. Fue todo muy emocionante", señaló Aylén.

Un componente especial de esta historia es que su pareja y padre de Franco, el enfermero Sebastián Vásquez, se encontraba cumpliendo turno esa noche en el Servicio de Urgencias, y pudo ser parte del gran acontecimiento.

Aylén nunca dimensionó la magnitud del alcance al saber que su hijo era el primer nacido del año en la región. "No-



sotros estamos muy felices de que haya nacido sin problemas de salud, pero nunca imaginé tanta repercusión. Agradecemos los mensajes de cariño que nos han hecho llegar tanto a mí, como a Sebastián y a Franco", comentó.

Por último, destacó la atención recibida en el recinto asistencial. "No tengo nada que decir, todos y todas han sido super atentos y cariñosos, han estado muy preocupados por nosotros. La

cesárea me dio un poco de miedo, porque me estaba preparando para un parto normal, pero por el trato recibido del equipo de salud siempre estuve tranquila hasta que llegó el momento, que no tuvo mayores complicaciones. Franco nació a la 1:27 de la madrugada, pesando casi 3 kilos y medio y midiendo cerca de 50 centímetros. Estoy muy feliz por todo y ahora solo quería disfrutar de mi hijo", concluyó la feliz madre.